

Villalemanina representará a Chile en Mundial de Karate a realizarse en Italia

Se encuentra reuniendo aportes monetarios para viajar a la competencia que tendrá lugar en Venecia, a partir del martes 8 de octubre

VILLA ALEMANA.- A sus 20 años, Martina Vergara ostenta el primer lugar en su categoría a nivel país. Por eso, fue convocada por la Federación Nacional de Karate para representar a Chile en el Mundial Juvenil que se realizará entre el 8 y el 13 de octubre en Venecia, Italia.

“El año 2022 se realizó este campeonato en Turquía y en ese momento estaba número 2. Por lo mismo, veía casi como un imposible poder llegar a una instancia como esa. Pero afortunadamente este año se dio”, manifestó Martina.

La integrante del Club De-

portivo Team Weichafe Karate do practica esta disciplina desde los cinco años y es seleccionada nacional desde los 14. A sus 20 años ha sumado una serie de experiencias y triunfos, compitiendo hoy en la categoría Under 21 - 61 kilos.

Y hasta el campeonato mundial solo va el número 1 de Chile, un lugar por el que Martina luchó y alcanzó tras su participación en el Panamericano Juvenil realizado en Brasil hace un par de semanas. Y si bien no obtuvo podium, avanzó del segundo al primer puesto nacional en su categoría.

El Mundial Juvenil se rea-

liza cada dos años y esta es la primera vez que Martina clasifica, siendo además la única de la región. “Es el Campeonato más importante en su carrera deportiva Juvenil y es primera vez que puede ir al Mundial”, destacó Catalina Ramírez, madre de la joven y presidenta del Team Weichafe Karate do Villa Alemana.

“Ella debe auto financiar su viaje, por lo que estamos haciendo actividades. Aunque queda tan poco tiempo para el viaje que estamos más en busca de alguna empresa que la pueda ayudar, al menos con los pasajes aéreos”, explicó Ramírez.

Para llegar a Venecia, Martina requiere el apoyo de particulares y empresas, quienes pueden colaborar a la cuenta corriente 19840215124, Banco Falabella, a nombre de Martina Vergara, rut 21.535.051-7, correo vergaramartina005@gmail.com. También pueden contactarse al fono +56 9 2038 9799.

Mientras tanto, la joven deportista entrena todos los días y participa en los Juegos Deportivos Nacionales que se están realizando en Pucón -organizados por IND-, del 22 de septiembre al 5 de octubre. Hasta allá viajó como parte de la delegación regional de karate.



La seleccionada nacional de karate Martina Vergara requiere apoyo económico para combatir en Italia.



EL VIH NO ES UN JUEGO

Yo me cuido ¿y tú?

CÓMO PREVENIR

- USA CONDÓN
- PAREJA ÚNICA FIEL
- ABSTINENCIA SEXUAL
- HAZTE EL EXÁMEN

Es un aporte de EL OBSERVADOR